
開催日:令和６年９月１２日(木）

順番 質問者 件　　名 内　　　容

どうする道の駅 道の駅の今後について町長の考えは。

国が進める地域計画の策定状況は。また、どのような調査により農業関係

者と地域計画作成の協力を進めているのか。

昨年からの農地の賃貸・売買の状況は。また、農業委員会は地域計画及び

目標地図の作成にどのように関わっているのか。

①プール事業の開始が遅れた理由は。また、どのように対応したのか。

②来年度以降の考え方と今後の修理等の対応は。

③今回の責任の所在も含め教育長の意見は。

3 土屋議員
うらうす温泉の今後の行方

について
うらうす温泉の今後について具体的な計画は。

地域計画の進捗状況は
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